



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>380 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>579V3312M</b>
Prix	<b>4 950 000 €</b>

# Grimaud

## Maison à vendre (83310)

Magnifique propriété vendue entièrement meublée sur 4685m<sup>2</sup> de jardin plat, clos et joliment arboré avec superbe piscine et son tennis se composant : hall, wc d'invités, salon, cuisine équipée haut de gamme, salle à manger, buanderie avec accès au garage et cave, deux chambres partageant une salle de douches, wc indépendant, chambre de plain-pied avec sa salle de bains+douches+wc, dressing, à l'étage chambre de maître avec salle de bains+douches+wc, dressing et une chambre donnant sur terrasse avec sa salle de douches+wc. Poolhouse équipée avec cuisine, toilettes. A pied des plages, dans ...

*Magnificent property on 4900m<sup>2</sup> of flat, enclosed and beautifully wooded garden with superb swimming pool and its tennis court consisting of: hall, guest toilet, living room, high-end fitted kitchen, dining room, laundry room with access to the garage and cellar, two bedrooms sharing a shower room, separate wc, bedroom on one level with its bathroom+showers+wc, dressing room, upstairs master bedroom with bathroom+showers+wc, dressing room and a bedroom opening onto the terrace with its shower room + wc. Poolhouse equipped with kitchen, toilets. On foot from the beaches, in a secure domain. ...*

## GRIMAUD IMMO

Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

